

除染土壤などの仮置き場

渡辺 修（無会派）

質問 仮置き場の場所及び面積は。

答弁 場所については、黒保根町の花見ヶ原森林公園の東に位置する赤面国有林内を予定しており、現在設置に向けて地元住民や林野庁と協議を行っているところである。面積については、千四百平方メートルを見込んでいる。

質問 仮置き場での除染土壌などの管理方法は。

答弁 盛土をして、フレ

（除染作業風景）

市税の収納率

人見 武男（創志会）

質問 県下での状況は。

答弁 平成二十三年度の（納税課）



合併への取り組み状況は

佐藤 光好（創志会）

質問 市長は、一日でも早く合併に対する話し合いをしていきたいと語っていますが、みどり市長と膝を交えて話をし、任意協議会の設立までもつていくような協議を行ったか。

答弁 この地域の発展のために両市の合併は必要だという考えは変わってない。みどり市長とは折に触れて話をしているが、いろいろな項目の中でも合併に近い部分になるとみどり市民

及び市議会には、さまざまなか考があるようなので、これまで合併への組織づくりについての協議は行っていない。（桐生市役所）

市民活動団体への寄付市場の構築

伏木 康雄（無会派）

質問 信頼をもつた機関が評価基準を統一化・情報公開し、市民からの寄付をよりしやすくする寄付市場の構築が必要と考えるが、桐生市の考えは。

答弁 「新しい公共」によって支えあう社会の実現に向けて、NPO法人に対する寄付の促進が図られる制度の整備が進められている状況と認識している。質問 評価機関を桐生市が作つたらどうか。



防災チェックシート

周東 照二（公明クラブ）

質問 学校配布分の活用状況について。

答弁 防災チェックシートを桐生市内の各小中学校へ配布し、防災の日・防災週間の意義、大きな地震が起きたときの対応、我が家家の安全対策の確認、家族での防災会議の開催などを内容とする「防災チェックシート」を活用した防災週間にかかる防災教育」を実施するよう指示した。また、各学校には、児童生徒の發



スケートセンターの公金取り扱い

市税の収納率は、八十五・〇三パーセントで、県内二市中最下位となっている。

質問 最下位の要因は。

答弁 市税のうち、市民税の現年度分は十二市中八位の九十七・二パーセントだが、固定資産税は最下位の九十六・〇パーセントで、固定資産税の収納率が全体を押し下げていると考える。

質問 収納率向上対策は。答弁 固定資産税の最終納期を見直すことで、収納率の改善につながるのではないかと考え、条例改正に向けた検討を始めている。

金が生じた問題で発覚してから担当部長への報告が一週間以上遅れた理由は何か。

質問 スケートセンターの売上金約三十万円の不明

の原因は。



答弁 公園事業部長を中心とした当部署の職員で内部調査を行っていたと聞いている。質問 結果的に四月二十五日まで警察に通報しなかった理由は。

答弁 当部署の職員で内部調査を行った結果、その後、事業団本部を中心にさらに詳細な調査を行つていたためと聞いている。

賛成討論

東日本大震災と福島第一原子力発電所事故後の大変厳しい財政状況の中、補正予算を組み、迅速に対応し、この間の復興、復旧事業、被災者への支援、放射性物質への対応など、喫緊の課題に果敢に取り組んだことは評価できる。

中でも被災住宅への修繕工事費の補助事業、学校をはじめとする市有施設や道路などの災害復旧工事、小・中学校の耐震化の実施、さらには放射線量戸別調査のいち早い取り組みなど、市民の不安を解消するための取り組みに迅速かつ柔軟に対応しており、職員においても、今この桐生市の問題点や市民生活に対して大変な危機感を持って職務を遂行したものを感じている。

また、すべての小・中学校と幼稚園の普通教室への空調設備の整備、プレミアム付き商品券発行支援事業への取り組み、水沼駅周辺整備事業における公衆トイレの建て替えなども評価できる。

財政状況では、平成23年度決算において、経常収支比率は92.6%で前年度比1.3ポイント悪化したものの、実質公債比率が前年度比1.6ポイント改善され9.3%、将来負担比率についても前年度比15.7ポイント改善され68.3%となり、財政の健全化に向けた努力の跡がうかがえる。

その一方で、地域経済の停滞、生産年齢人口の減少、高齢者の増加や人口減少などの課題もあり、実感できる経済成長や雇用環境の改善など、子どもや孫が安心して生活できる桐生の実現が急務であることから、そのための施策の実施や適切な予算執行を要望する。

反対討論

7年前の総務省事務次官通知「地方公共団体における行政改革の推進のための新たな指針の策定について」の中に、「地方公務員全般にわたり、その業務の性格や内容を踏まえつつ、住民の納得と支持が得られるよう、給与制度・運用・水準の適正化を強力に推進すること」とある。

現在の給与制度は、住民の納得と支持が得られているか。退職手当はどうか。ここには主権者と公僕がいる。主権者が税金を納め、公僕はその税金で暮らす。しかし、主権者は貧しく公僕は豊か、こんな矛盾はない。現公務員制度は構造的に理不尽であり、これを大きく含む平成23年度決算に、主権者市民の視点で賛同しかねる。

平成23年度桐生市歳入歳出決算及び桐生市水道事業会計決算については、それぞれ賛成多数で認定しました。

同決算の認定にあたっては、市長による平成23年度桐生市長決算総括、監査委員による監査報告の後、決算特別委員会（委員18人で構成）を設置し、3日間にわたり慎重に審査を行いました。

なお、本会議における討論は左記のとおりです。



平成23年度 決算を認定

一般会計の補正予算

○平成24年度桐生市一般会計補正予算(第2号)

可決

概要

歳入歳出予算について、歳入歳出それぞれ1億527万8,000円を増額補正して、予算総額を431億9,487万6,000円としたもの。

歳出予算の主な補正内容

○総務費公害対策費

新エネルギー設備等設置費補助金 3,000万円の増額
(住宅用太陽光発電システム等の設置費用の補助)

○民生費高齢者福祉総務費

地域密着型サービス施設整備事業補助金 1,914万円の追加
(認知症高齢者グループホームの施設整備費の補助)

○農林水産業費林業振興費

緊急間伐促進対策事業補助金 118万6,000円の増額
(間伐促進対策に対する補助)

朝 あさ	高 たか	人権擁護委員	柴 しば	教育委員会委員
倉 くら	澤 ざわ		崎 さき	隆 たか
一 かず	準 じゅん		隆 たか	夫 お
敏 とし	次 じ		夫 お	氏
新任 氏	再任 氏	(新任)	新任 氏	

市議会は、次の人事
案件三件に同意または
異議ない旨回答するこ
とに決定しました。

人事案件